



Continúa la solidaridad para el Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria

Continúan las muestras de solidaridad en la campaña desarrollada por Diario Chañarillo, en beneficio del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria, la que se traduce en pañales desechables, alimentos no perecibles y artículos de aseo.

Es así que ha sido constante el flujo de personas, instituciones, de diversos sectores de la comunidad se hacen presente en nuestra redacción a fin de entregar su colaboración a esta cruzada solidaria.

SCUOLA ITALIANA DE COPIAPÓ

En el marco de su aniversario institucional, la Scuola Italiana de Copiapó llevó adelante una significativa campaña solidaria, en colaboración con el diario Cha-

ñarillo, que tuvo como objetivo reunir pañales para ser entregados a adultos mayores del Centro Nuestra Señora de la Candelaria.

El director de Enseñanza Media, Pedro Ochoa, destacó la importancia de la iniciativa: “Hoy nos sentimos muy complacidos por haber tenido la oportunidad de participar en esta campaña solidaria organizada por el diario Chañarillo. Nuestros estudiantes han colaborado principalmente con pañales, que van en ayuda de las personas de la tercera edad que tanto lo necesitan. Como escuela italiana siempre promovemos la solidaridad, y en esta ocasión los alumnos han cumplido claramente con esta intención de apoyar a quienes más lo requieren”.

La campaña se desarrolló entre el 18 de agosto y su cierre, logrando reunir un total de 92 paquetes de pañales, equivalentes a 1.657 unidades. Según explicó Margarita Díaz, del Departamento de Psicoorientación y docente de formación valórica, el esfuerzo fue transversal:

“Nos representa toda nuestra comunidad: nuestro rector, los docentes, directivos de enseñanza básica, párvulo y media. Damos las gracias a todos, porque junto con los niños y profesores hemos podido recolectar con mucho cariño y afecto estos aportes, que hoy entregamos de manera solidaria”.

La solidaridad forma parte esencial del sello educativo de la institución. Además de esta cruzada, la comunidad escolar ha impulsado en paralelo otras iniciativas, como la recolección de alimentos para mascotas y una campaña de apoyo al hogar de ancianos Teresa de Calcuta.

Ochoa subrayó que estas acciones no son hechos aislados, sino parte de una formación integral:

“Es importante para nosotros educar en la solidaridad, en la responsabilidad social y en el cariño hacia los otros. Cada una de estas campañas refuerza el compromiso de nuestros estudiantes con la comunidad”.

La entrega de los pañales, más que un acto material, simboliza la unión de una comunidad educativa que, en palabras de sus directivos, busca formar ciudadanos con sensibilidad social, capaces de transformar su entorno con gestos de empatía y compromiso humano.

Con iniciativas como esta, la Escuela Italiana de Copiapó reafirma que la educación va más allá del aula: se extiende a la vida misma y se refleja en el servicio a los demás.

AGRUPACIÓN ALMA CORAZÓN Y CUECA.

Esta novel organización cultural, se hizo presente con su colaboración. Yensenia Rivera, secretaria de la entidad



dijo “es muy gratificante de poder apoyar. Entonces es una manera de retribuirles. Muy agradecidos de Diario Chañarillo, por permitirnos ser parte de esta campaña”. En tanto que Yeny Sepúlveda, también integrante señaló “es un agrado poder participar y apoyar a personas que son vulnerables y que lo necesitan., Es un orgullo como institución ser parte; y agradecemos la invitación que nos realizó Diario Chañarillo a participar”.

Además se han adherido particulares y profesionales, que han dicho Sí, apoyo.

CRISTIAN MILLA

Representante de la empresa de Servicios San Luis SPA, junto con valorar esta campaña, agradeció la oportunidad de poder aportar; además invitó a la comunidad a mostrar su solidaridad con el Hogar.

ESCUELA ISABEL PEÑA MORALES

La comunidad de este establecimiento educacional copiapino, también se adhirió, y su directora Yéssica Aróstica dijo “estamos muy complacidos de aportar con un granito de arena para el Hogar Nuestra Señora de la Candelaria; una campaña que se hizo acá en la escuela; con la cual nosotros estamos donando alimentación no perecible. Muy contentos de haber participado en esta iniciativa de Diario Chañarillo, que va en beneficio de adultos mayores de esta institución”. En tanto que la funcionaria Paula Muñoz señaló “esta donación la hacemos con mucho amor y simpatía, para que la tercera edad la pueda recibir con todo el amor que les brindamos desde la escuela. Muy agradecidos”.

SEREMI DE SALUD

A esta cruzada también se hizo parte la seremi de Salud, Jessica Rojas, quien destacó y felicitó la campaña que por 22º ocasión organiza y desarrolla Diario Chañarillo.

La tarea continúa, así es que reiterar el llamado a aportar a esta cruzada, para juntos señalar Misión Cumplida.

